

Pourquoi les Diablerets s'appellent comme cela ? Cela vient d'une légende de chez nous.

Suite p.2

Le Sépey, ancien point de transit intermédiaire devenu inutile avec le train: que faire ?

Suite p.2

Leysin a une culture aussi riche que passionnante et diverse.

Suite p.2

Le journal de l'Ormonan



Et le manque de neige de plus en plus visible... Que faire pour la préserver ?

Suite p.2

Nouveauté à Leysin

Apparition de nouvelles poubelles compostables



De nouvelles poubelles ont été mises en place vers la fin de l'année 2024. Ces poubelles sont disposées pour les habitants de Leysin. C'est en partenariat avec GastroVert.

Gabriela Baric

Suite en page 4

Musique et neige, pure joie...

Festival populaire de Vers-
l'Eglise !



J. Lugrin

Suite p.3

La Rega aux Diablerets

Les secours s'entraînent aux
Diablerets



Bastien Frei

Suite p.3

T'habites où ?

D'où vient le nom des différents chemins de notre région.

Nous nous sommes demandés pourquoi certains noms de rue sont si originaux. D'où vient le nom « le Chemin des Iles », « le Chemin du Creux » aux Diablerets ou « l'Avenue Rollier » à Leysin.

Le Chemin des Iles s'appelle ainsi parce que beaucoup de petits ruisseaux passaient par là et lors de crues, seuls les chalets sur leur petite butte de terre étaient épargnés.

Quant au Chemin du Creux, c'est parce qu'à l'époque, au printemps, avec la fonte des neiges, l'eau formait toujours de petites gouilles, ce qui lui a valu son nom.

Le nom de l'Avenue Rollier vient du fait qu'Auguste Rollier a ouvert une trentaine de cliniques de traitement contre la tuberculose, cette rue a été nommée en son honneur.

Bastien Frei